

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Alicia GARCÍA RODRÍGUEZ, Diputada por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Los trenes AVRIL (Alta Velocidad Rueda Independiente Ligero), trenes de alta versatilidad y diseñado para conseguir una velocidad de hasta 380 km/h, serían compatibles con el tipo de vía y el trazado del ferrocarril entre Ávila y Madrid?

¿Qué actuaciones e inversiones deberían realizarse para que los trenes AVRIL pudieran realizar el trayecto Ávila-Madrid?

Madrid, 23 de marzo de 2023

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LA DIPUTADA